

Mehdo 23/11/2023.

## Surgères : de beaux projets pour l'Union des cyclos



Le groupe des cyclos lors de la sortie de septembre 2023 à la Riviera Limousine, en Corrèze (© UCS)

Vendredi 17 novembre, l'Union des cyclos tenait son assemblée générale. Le président, Jean-Pierre Rougier, a indiqué que le club « est en excellente santé » avec 59 adhérents : « Il y a une excellente fréquentation lors des sorties. Sur le plan de la convivialité, nous ne pouvons qu'être satisfaits. » De nouveaux sportifs ont déjà rejoint les rangs du club pour 2023-2024 et il pointe à la 8<sup>e</sup> position départementale en termes de licenciés.

Au niveau des projets, les sorties du mercredi et du dimanche sont toujours d'actualité, comme les 100 km et 150 km. Côté agenda, la galette des rois aura lieu le samedi 10 janvier. Un projet avec le Comité de jumelage se met en place pour aller fêter les 35 ans du jumelage à Wipperfürth. Du 4 au 12 mai 2024, les cyclos partiront de Strasbourg pour rejoindre la cité jumelle allemande aux termes d'un petit peu plus de 4 étapes, soit 450 km avec quelques visites. Ils devraient arriver à Wipperfürth le 9 mai pour accueillir les Surgériens partis en bus. La délégation participerait aussi à une balade de 90 km le samedi avec les clubs locaux.

Du 4 au 8 juin, le club participera aux Olympiades organisées par la municipalité, dans les douves du château. Enfin, du 13 au 16 juin, la sortie dans l'Aude, à Quillan - terre des châteaux cathares, alliera montagne et moyenne montagne. Des circuits pour tous les niveaux seront proposés aux licenciés et de belles randonnées seront également au programme pour les conjoints accompagnateurs qui voudraient marcher.